

El operador vasco es pionero en ofrecer una tecnología líder que garantiza la excelencia en el servicio

Euskaltel trae a Euskadi y Navarra el servicio FTTR de fibra invisible y red inalámbrica más potente del mercado

- ***La fibra FTTR de Euskaltel representa un gran avance para todos aquellos clientes que buscan lo mejor en conectividad: cobertura absoluta, mínima latencia y velocidad garantizadas en cada rincón de su hogar o negocio.***
- ***La instalación es personalizada, rápida e “invisible”, sin necesidad de hacer obras o agujeros en casa.***

Bilbao, 6 de mayo de 2024.- [Euskaltel](#), en su afán por ofrecer los mejores productos y servicios para que sus clientes sean los más satisfechos del mercado, lanza en Euskadi y Navarra la fibra óptica invisible y la red inalámbrica más potente del mercado.

El nuevo servicio ‘Fiber to the Room’ (FTTR), es una nueva tecnología revolucionaria que garantiza la excelencia en el servicio de Internet y, representa un gran avance para todos aquellos clientes que buscan lo mejor en conectividad: cobertura absoluta, mínima latencia y máxima velocidad garantizadas en cada rincón de su hogar o negocio.

Debido a que las necesidades de conectividad de los usuarios van en aumento, la fibra FTTR de Euskaltel es la solución ideal para los clientes que deseen recibir el mejor servicio de Internet en todos los rincones de su hogar o negocio gracias a una instalación de fibra limpia, invisible y rápida. Esta, además, es sinónimo de fiabilidad, baja latencia y mejora de la velocidad de conexión.



Del mismo modo, el lanzamiento de la fibra FTTR de Euskaltel llegará a los negocios de Euskadi y Navarra lo que supondrá un salto cualitativo puesto que se alcanzará una calidad y una velocidad en la conectividad a la que no era posible llegar hasta ahora sin instalaciones específicas y equipamientos complejos de alto coste.

El servicio de la fibra FTTR de Euskaltel tiene un precio de 10€ al mes para llevar la fibra a la primera habitación del hogar e implicará 5€ extra al mes por cada habitación adicional a la que se quiera hacer llegar esta tecnología de fibra invisible.

Instalación personalizada e invisible

La instalación de este nuevo servicio de FTTR es personalizada e “invisible”, sin necesidad de hacer obras o agujeros en casa. Esta instalación, que será gratuita con un compromiso de mantener el servicio durante 12 meses, se realiza a través de una finísima fibra prácticamente imperceptible que, al calentarse, se adhiere junto al rodapié (o al techo) y queda perfectamente integrada y sellada. Esto asegura una conexión estable y sin interrupciones en todas las habitaciones de la casa en el ámbito doméstico, o en todos los rincones de un negocio; así como en la superficie íntegra de un edificio de oficinas, planta, etc.

La fibra FTTR de Euskaltel es la opción ideal para actividades como teletrabajo, gaming o streaming, además de dotar de las mejores prestaciones a los negocios que lo incorporen. Adicionalmente, el usuario disfrutará de una aplicación en su móvil que le permitirá monitorizar y controlar en todo momento el estado de la solución desplegada en su casa o en su negocio.

El lanzamiento de la fibra FTTR de Euskaltel representa un salto significativo en la evolución de la conectividad tanto doméstica como de negocios. Con esta tecnología disruptiva, el operador vasco de telecomunicaciones reafirma su compromiso con la innovación ofreciendo a sus clientes la mejor experiencia de conexión, brindando la máxima potencia, estabilidad y cobertura.

